



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE BUENOS AIRES

DECLARA

Declarar "Persona Non Grata" a la Sra. Directora Gerente del Fondo Monetario Internacional Kristalina Georgieva, por las graves expresiones públicas vertidas el pasado 24 de abril de 2025 en descarado apoyo al Presidente Milei, cometiendo la osadía de pedirle al pueblo argentino que vote a los candidatos oficialistas en las próximas elecciones, configurando una nueva provocación y extorsión de ese organismo que ella preside con el propósito de menoscabar los legítimos derechos soberanos de nuestro pueblo, el cual debió pagar un alto costo para conseguir la libertad de votar del que hasta hoy goza nuestra Nación.

Asimismo y atento a la gravedad de esta evidente toma del gobierno nacional por parte del FMI, invitar al Honorable Senado de la Provincia de Buenos Aires y a todas las Legislaturas Provinciales de nuestro país a pronunciarse en la misma dirección, para defender a nuestra patria de esta penetración imperial que atenta tan profundamente contra nuestro sistema democrático.

Noelia Sacareda
Diputada
Bloque Unión por la Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

“Braden o Perón”, esa fue la disyuntiva con la que se encontró el pueblo argentino cuando logró ir a elecciones el 24 de febrero de 1946. Allí se enfrentaron los proyectos de liberación o dependencia, que quedó plasmada en la disyuntiva “Braden o Perón” por la actividad política del entonces embajador norteamericano, Spruille Braden, que había unificado a toda la oposición argentina, erigiéndose en el jefe de la oposición contra el movimiento liderado por Juan Domingo Perón.

El pueblo argentino logró derrotar con amplitud al proyecto de Braden, venciendo al símbolo de la política imperialista que creía poder someter a los países de la región como colonias norteamericanas.

Ochenta años han pasado y hoy la región aún se debate entre los proyectos de sumisión a las políticas de Washington o la construcción de una integración regional que le permita consolidarse como un punto clave en el esquema de un mundo multipolar.

La Directora del FMI pronunció el pasado 24 de abril de este año 2025 el mensaje proselitista como una directriz de vida o muerte sobre el destino del país:

“El país va a elecciones en octubre. Es muy importante que la voluntad de cambio no se descarriple. Hasta ahora, no vemos que ese riesgo se materialice. Pero yo le pediría a la Argentina que mantenga el rumbo”.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Como si fuera poco digitar el programa económico del gobierno de Milei, el FMI no solo pretende imponer sus reformas en el Congreso Nacional, sino también aleccionar a los argentinos sobre cómo deben votar en los comicios legislativos.

A estas manifestaciones hay que sumar la teatral visita del secretario del Tesoro del gobierno de Trump, que no se privó de exhibirse ostensiblemente y la próxima visita del jefe del Comando Sur, almirante Alvin Holsey con el cometido de "recorrer la base naval en Ushuaia e inspeccionar el papel clave que desempeñan en la protección de las rutas marítimas vitales para el comercio global."

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

EXPTE. D- 2502 125-26



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Noelia Saavedra
Diputada
Bloque Unión por la Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.